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ASSEMBLEA ASSOCIAZIONE CASTIGLIONE 2000

Il nuovo Consiglio Direttivo insieme al Presidente uscente

Il Presidente Alessandro Castagni ha spiega-
to e descritto i bilanci che i soci hanno 
approvato.

L'ultima fase della serata ha visto il rinnovo 
del Direttivo: Rapezzi Daniel, Giardini 
Federica, Nucci Rina, Nencini Alessio e An-
giolini Marco sono i membri del nuovo Diret-
tivo. A loro l'applauso caloroso dell'assem-
blea e tanti auguri da parte di tutti i soci.

La serata è stata conclusa dalle parole di 
stima ed incoraggiamento dell'ex sindaco di 
Monzuno, ora consigliere regionale, Marco 
Mastacchi.

L'Associazione continua il suo impegno lavorando su progetti per i giovani del nostro territorio.

Dopo anni di "distanza" a causa della situa-
zione di emergenza covid, giovedì 10 
novembre 2022 si è svolta, negli ambienti 
della pizzeria della Piscina Val di Sole, l'as-
semblea dell'Associazione Castiglione 2000.

L'intervento della capogruppo in Consiglio, 
Rita Marchioni, ha ricordato il "patrimonio" 
di idee e di realtà costruite dall'Associa-
zione e gli ideali che continuano, dopo tanti 
anni, a tenere ancora unito e vivo questo 
gruppo: un patrimonio che non si vuole 
disperdere. 
Ecco perché l’Associazione CONTINUERÀ 
l’attività che l’ha sempre vista impegnata in 
favore della cittadinanza, con progetti ed 
iniziative in favore soprattutto dei giovani 
del nostro territorio.

Vogliamo esprimere un particolare ringraziamento a tutte le Associazioni di Volontariato del nostro Comune che durante tutto l'anno,
in particolare nel periodo estivo, promuovono iniziative ed eventi che valorizzano i paesi del nostro territorio.

RIMANI AGGIORNATO: SEGUICI SUI SOCIAL! IMPEGNO CIVICO - RITA MARCHIONI 

“ Nel tempo dell'inganno universale, dire la verità è un atto rivoluzionario.”
George Orwell



Come annunciato nell’Assemblea del 10 novembre 2022, l’Associazione Castiglione 2000 
CONTINUERÀ l’attività che l’ha sempre vista impegnata in favore della cittadinanza.

Torneranno le attività legate ad AttivaMente: abbiamo 
elaborato un Progetto (NuovaMente AttivaMente) 
che coinvolgerà i giovani del nostro territorio su varie 
tematiche. La prima sarà l’inclusione.

Inoltre stiamo collaborando al Progetto Datti una 
mossa!, coordinato dal  Comune di San Benedetto con 
il coinvolgimento dell’Azienda USL di Bologna per favo-
rire il benessere dei nostri ragazzi ed un sano stile di 
vita attraverso l'attività motoria, adottando politiche 
attive nel nostro Distretto socio – sanitario. Ringrazia-
mo il Sindaco Santoni che, conoscendo l’attenzione che 
i nostri programmi hanno sempre dato a questa temati-
ca, ci ha coinvolti fin dall’inizio del percorso.

Sabato 19 novembre 2022 si è svolta l'inau-
gurazione degli Uffici Sociali presso la Resi-
denza Socio Assistenziale e degli spazi 
esterni alla struttura.

Una bella giornata, nella quale il Sindaco ha 
dato informazioni anche sull'utilizzo dei 
fondi del PNRR per la gestione del Progetto 
Dopo di noi, rivolto alla residenzialità delle 
persone fragili diversamente abili.
Abbiamo fatto i complimenti direttamente a 
tutti coloro che, a diversi livelli, hanno lavo-
rato per questo obiettivo.

Da parte nostra, la soddisfazione di vedere 
realizzate idee dei nostri programmi: sono 
passati tanti anni, troppi, ma alla fine le 
buone idee camminano, anche se su altre 
gambe: i servizi ora ci sono ed è una cosa 
buona ... noi possiamo dire che già 20 anni 
fa avevamo visto giusto.

I NOSTRI PROGETTI: QUELLI IN CANTIERE E QUELLI GIÀ PARTITI

NASCE IL POLO SERVIZI SOCIALI DEL NOSTRO COMUNE: ESSERE LUNGIMIRANTI

NuovaMente AttivaMente e … Datti una mossa!

Si concretizza il Polo dei Servizi Sociali:
con grande orgoglio possiamo dire che avevamo visto giusto già 20 anni fa.

DAL PROGRAMMA ELETTORALE 
2004-2009 CASTIGLIONE2000



Notiamo che “come tradizione” non abbia-
mo ricevuto la relazione del Sindaco allega-
ta al Bilancio che invece andrebbe inviata 
alla Minoranza almeno 15 giorni prima del 
Consiglio (come da Regolamento comunale 
di contabilità).

Per quanto riguarda il Bilancio, sulla regola-
rità contabile non abbiamo osservazioni: 
conosciamo bene la professionalità della 
Responsabile dell’Area Economico–finanzia-
ria e del suo staff.
Per quanto riguarda il Dup, ci sono alcune 
azioni che erano presenti anche nel nostro 
programma ed altre che avrebbe messo in 
atto qualsiasi amministrazione, visto il 
periodo di emergenza che abbiamo attra-
versato, quindi il nostro voto sarà un’ast-
ensione.

Ma non possiamo non sottolineare, ancora 
una volta, che il nostro Comune continua 
da anni ad avere le aliquote massime
per quanto riguarda IMU e addizionale 
IRPEF.

Non possiamo non evidenziare, ancora una 
volta, la mancanza, a nostro avviso, di una 
visione per un rilancio economico che 
un’amministrazione che governa da decen-
ni dovrebbe avere.

Ci sono “idee - spot” che vengono citate a 
seconda del momento e del soggetto ester-
no che le propone: che siano indicazioni 
della Regione Emilia Romagna che consiglia 
di investire sulla promozione dello sport o 
che sia un attore economico, un centro di 
ricerca che porta un progetto nel nostro 
territorio, restano idee “citate” e riportate 
nei documenti programmatici, ma senza 
un disegno che provenga dall’Ammini-
strazione.

Le idee sul Turismo e sulla promozione dello 
Sport non hanno copyright, vero, ma 
quando abbiamo proposto noi una visione 
diversa e rivolta al futuro del Turismo e 
dello Sport locale, queste proposte sono 
state definite “progetti dell’ultimo momento 
e non realizzabili”. Ora che la Regione sta 
percorrendo queste linee, allora le idee 
degli altri risultano interessanti anzi da 
prendere in considerazione e fare proprie.

Per le opere pubbliche, poi, ci si affida a 
consulenti (ben pagati) che elaborano pro-
getti, come quelli del Parcheggio del capo-
luogo, che poi devono essere rivisti, perché 
fatti senza tener conto della conoscenza 
della fragilità del nostro territorio, progetti 
che vedono numerosi passaggi in Consiglio 
per modificare delibere, per affidare altri 
incarichi di progettazione, con altri costi e 
alla fine con un risultato completamente 
diverso da quello sbandierato in campagna 
elettorale (e meno male! diciamo noi).

Concludiamo infine ricordando che, anno 
dopo anno, i cittadini continuano a lamen-
tare problematiche che si ripresentano 
sempre uguali e che, anno dopo anno, il 
nostro Comune, con risorse e potenzialità 
che pochi territori appenninici hanno, si sta 
inesorabilmente spopolando.

L'INTERVENTO DEL NOSTRO GRUPPO           
CONSILIARE AL BILANCIO E AL DUP 2023 - 2025

Aliquote massime di IMU e addizionale IRPEF, gestione delle Opere Pubbliche a dir 
poco discutibile e mancanza di visione per un rilancio economico del territorio. 

Intanto il nostro Comune si sta inesorabilmente spopolando.



Forse non tutti sanno che ...

- Nella campagna elettorale dell’aprile 2019, 
viene presentato ai cittadini il MEGA PROGET-
TO per costruire un Parcheggio multipiano che 
ricevette grandi applausi dalla maggioranza dei 
cittadini presenti all’incontro.

- La delibera di giunta n. 86 del 14/09/2018 
APPROVA IL PROGETTO di fattibilità relativo 
alla realizzazione di tale opera. Costo 
1.708.000 euro.

- Poi si scopre, dalle indagini effettuate, che il 
QUADRO GEOLOGICO È PEGGIORE di 
quanto previsto e l’importo dell’opera, prima 
ancora di partire, aumenta (da 1.708.000 a 
2.180.000 euro) allora si MODIFICA LO 
SCHEMA DI CONTRATTO (si “scopre” dopo?? 
Non si sapeva già?? Con i gravi problemi di 
dissesto idrogeologico legati alla costruzione 
dell’edificio conosciuto come “colosseo”??).

- La delibera di giunta n. 100 del 08/10/2019 
APPROVA IL PROGETTO DEFINITIVO CON 
L’AUMENTO DEI COSTI: 2.180.000 euro

- Poi ci si ripensa (più che altro il mutuo di 
880.000 euro non si riesce a sostenere) e con 
delibera di giunta n.43 del 24/04/2020 SI 
TORNA INDIETRO e NON SI APPROVA più 
il progetto definitivo relativo alla realizzazione 
del Parcheggio multipiano

- Sempre nella stessa delibera si decide di affi-
dare un NUOVO INCARICO per la redazione 
del progetto definitivo-esecutivo relativo alla 
medesima opera (affidamento finanziato con 
65.000 euro di fondi di Bilancio)

- Per arrivare alla delibera n.82 dell’11/09/2020 
in cui viene APPROVATA LA VARIANTE a 
due livelli del progetto definitivo-esecutivo 
relativo al Parcheggio multipiano (i cittadini 
che li hanno votati per il “bellissimo” progetto 
presentato in campagna elettorale si ritrove-
ranno tutto un altro progetto, “chiaramente 
riduttivo” dice lo stesso progettista)

A PROPOSITO DI CATTIVA GESTIONE  
DELLE OPERE PUBBLICHE 

Ed ora sono da gestire i tanti soldi del 
PNRR. Un’altra occasione per dare un 
forte, risolutivo impulso alla crescita e 
un freno allo spopolamento.

La speranza è che vengano spesi bene 
... e non solo per fare bella figura.

Dopo il disastro provocato nella realizzazione della RSA (nota come Colosseo), ecco un altro 
cattivo esempio nella gestione delle Opere Pubbliche: il nuovo Parcheggio del Capoluogo, 

una struttura necessaria che finalmente ora abbiamo, ma che ha visto scelte sbagliate fatte 
dai nostri amministratori e costi aggiuntivi per nuove progettazioni in corso d'opera.


